

下西っ子

令和8年1月7日

No.113

明けまして おめでとうございます。

新年のあいさつ運動



1月7日の朝、「明けましておめでとうございます。」と元気な挨拶とともに下津井西小学校の子どもたちが登校してきました。楽しく充実した冬休みが過ごせたようで、久しぶりに会った友達や先生とおしゃべりが弾んでいました。さあ、いよいよ3学期のスタートです。カウントダウンカレンダーは、51日（卒業生は49日）になりました。最後まで最高の1年になるよう頑張っていきます。

3学期始業式

3学期の始業式では、次のようなお話を下津井東小学校の校長先生からのメッセージを紹介しました。東小学校には、西小学校で頑張っていることを紹介してもらっています。下津井学園開校に向けた心の準備を少しずつ始めていこうと思っています。

始業式、校長の話より

今日は、「根気」の話をしますよ。4月、校長室にはこんなきれいな花がありました。でも、1つ2つと花は枯れて、とうとう夏には、こんなふうになりました。でも、校長先生は、「次の芽が出るかな」と思って、茎を残して世話をすることにしました。8月が来て、9月になって、10月になっても全く芽は出ませんでした。遂に11月、下西感謝祭でたくさんお客様が来るので、もう切ってしまおうと思って、茎をよく見ると・・・、見てください。こんな風になっていました。



そう、新しい芽が出ていたのです。もし、途中で切ってしまっていたら、この芽を見ることは、できませんでした。4か月くらい何もないけど世話を続けてきてよかったなと思いました。



みなさんも、頑張っても、頑張っても結果が出ない時があるかもしれません。でもあせってはいけませんよ。すぐに結果が出なくても、粘り強く続けていれば、きっといいことがあります。

さあ3学期、みなさんは何を頑張りますか。

実は、下津井東小学校の校長先生から、メッセージが届いています。（ビデオメッセージ）東小学校では、「あおいうみ運動」をがんばっているそうです。下津井西小学校で頑張っていること似ているところがありますね。東小学校も西小学校も、残りの時間を大切にして、最高の締めくくりを目指して、いっしょに頑張っていきましょう。

下津井東小学校

あおいうみ

あ	お	い	を	み
あか	のも	けっ	が	うん
いる	こい	んし	んや	どう
さい	こや	めよ	ば	んき
つ	ろり	いう	る強	よう